

長松小学校学校だより

R6年9月6日発行

えがおいっぱい 51号

「地域の方へのお手紙」～ここに住んでよかったなあ～

わたし まいとしかぞく いっしょ
私は毎年家族と一緒にここのラジオ体操に参加してきました。正直、
あさお
朝起きるのはつらい日もあったけど、ラジオ体操をした後は、すっきり目が
さ
覚めて、予定通り1日過ごすことができたので、夏休みは毎朝ラジオ体操に
いくのが楽しみでした。

でもラジオ体操はどここの地区でもやっているわけではなく、地区によって
まったく行われていなかったり、最初の2週間だけだったり、またはお盆まで
だったり、期間もばらばらだそうです。だけど、この地区では最初から最後まで
参加できるのでとてもありがたいです。こんなにしっかり参加できるの
も、すべて岸本さんのおかげです。

私は「ここに住んでよかったなあ」と思います。年々暑くなり、日陰にい
ても暑いけれど、そんな時、佐賀弁バージョンラジオ体操がながれてくると、
あつ
暑さも吹っ飛びました。夏休み最終日には、ご褒美ももらえてうれしかったです。

もう来年から中学生ですが、これからもできるかぎり参加していけたらいい
なあと思っています。毎年、私たちのためにラジオ体操をしてくれて、あ
りがとうございました。

2024年8月24日

地域の岸本 辰也様へ、本校の児童が送った手紙です。岸本 様はとても喜んでありました。そして大切にこの手紙を見せてくださいました。「手紙の内容が嬉しかったし、またお礼を手紙で書いてくれたことも嬉しかった」と続けられました。地域の方々ともこうして心の交流ができていくこと、何より素晴らしいと感じています。

